
 
 
 
 
Jana Wolff, Stadtvertreterin Schwerin (Aktionsgruppe Stadt- und Kulturschutz) 

Große Wasserstraße 25 
19053 Schwerin 
Mailadresse: jana.wolff@posteo.de 
 
         Schwerin, 13.10.2019 
 
 
    Anfrage 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

im Juli 2018 wurde von dem „Fachverband Fußverkehr Deutschland“ (Fuß e.v.) 

ein so genannter Handlungsleitfaden „Schritte zur Einführung einer 

kommunalen Fußverkehrsstrategie“ an Städte über 20.000 Einwohner/innen 

versandt. 

https://www.fussverkehrsstrategie.de/hlf.html 

 

Frage 1:     Ist Ihnen bzw. der Verwaltung das Projekt „Handlungsleitfaden für 

Fußverkehrsstrategien“ bekannt ? 

Frage 2:    Wie relevant schätzen Sie das Thema „Kommunale 

Fußverkehrsstrategie“ für Ihre Stadt ein ? 

Frage 3:     Arbeiten Sie bereits an einer kommunalen Fußverkehrsstrategie? 

 

 

Herzliche Grüße 

Jana Wolff 

 

https://www.fussverkehrsstrategie.de/hlf.html
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Kommunale Fußverkehrsstrategie 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Wolff, 
 
vielen Dank für Ihre Anfrage in oben genannter Angelegenheit, zu der ich Ihnen gerne  
Folgendes mitteile: 
 
Ja, mir bzw. der Verwaltung ist der „Handlungsleitfaden für Fußverkehrsstrategien“ bekannt. 
Der Leitfaden mag neu sein, das Thema Fußgängerverkehr ist jedoch für eine Stadt von der 
Größenordnung Schwerins selbstverständlich schon seit langem von hoher Bedeutung. 
Dementsprechend wurde dem Fußgängerverkehr auch bereits im Gesamtverkehrskonzept 
für die Landeshauptstadt Schwerin (beschlossen durch die Stadtvertretung am 3. April 1998) 
ein eigenes Kapitel gewidmet. Auf dieser Grundlage, sowie unter Beachtung der  
einschlägigen bundesweit gültigen Regelwerke, arbeitet die Verwaltung seither. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Rico Badenschier 


